

FJC Bagikan Nasi Bungkus Gratis, Warga: Terimakasih Pak Wartawan

Agus Subekti - CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID

Jul 15, 2022 - 20:49



CIREBON - Usai berbagi hewan kurban kepada anak yatim piatu dan masyarakat kurang mampu pada Idul Adha lalu, puluhan wartawan dari Forum Jurnalis Cirebon (FJC) kembali menggelar kegiatan sosial, Jumat 15 Juli 2022.

Kali ini, kegiatan sosial bertajuk Jumat Berkah dengan membagi-bagikan nasi bungkus kepada para abang becak dan masyarakat kurang mampu lainnya di sejumlah titik di Kota Cirebon.

Puluhan nasi bungkus tersebut di antaranya dibagikan di perempatan Jl Cipto-Pemuda, Jl By Pass-Kesambi, pertigaan Kanggraksan dan di depan Masjid Jasa Marga Ciperna.

"Alhamdulillah, terimakasih atas kebaikannya. Siapa tadi namanya? Oh iya Pak Wartawan ya. Terimakasih pak wartawan yang baik hati," ujar Matlyas seorang abang becak di deptsn RS Ciremai.

Hal senada juga disampaikan Raji seorang peminta-minta di perempatan Cipto-Pemuda. Saat menerima nasi bungkus dari para jurnalis ia dan rekan-rekannya tampak matanya berkaca-kaca.

"Alhamdulillah terimakasih, kami akhirnya bisa makan nasi dengan lauk pauknya hari ini," ucapnya sambil menggenggam erat nasi di tangannya.

Ketua FJC, Andik Arsawijaya yang memimpin langsung kegiatan tersebut, mengatakan, bagi-bagi nasi bungkus saat itu merupakan kegiatan Jumat Berkah yang digagas para jurnalis Cirebon.

"Disela kesibukan keseharian, kami dari FJC ingin berbagi kebahagiaan dengan sesama. Karena seperti diketahui di antara rijki kita itu ada rijki atau hak orang lain. Jadi kami coba sedikit bersama-sama mengumpulkannya," papar Andik didampingi jurnalis dari Antara Enjang Solihin.

Sementara itu, Yus Firdaus jurnalis dari Fajarsatu.com, menyebutkan, pada Jumat Berkah tersebut sedikitnya 50 nasi bungkus dibagikan di beberapa titik.

"Melalui kegiatan peduli terhadap sesama ini, diharapkan dapat dirasakan manfaatnya dan akan mampu menyebarkan virus kebaikan kepada sesama," ujarnya didampingi Darman dari Jurnalis Inilah.id.

Sementara itu, berbagai kegiatan berbagi peduli terus digelorakan para wartawan ini.

Seperti sebelumnya, diawali dengan kegiatan bhakti sosial berupa penyaluran paket sembako yang dikemas dengan gelaran 'Touring & camping Journalist 2022 beberapa waktu lalu.

"Kemudian penyaluran hewan kurban kepada panti asuhan dan warga kurang mampu pada Idul Adha," kata Cepy S dari Metropost didampingi Frans M dari Ciremaityday.kumparan.com serta Oded Jabrik dari Mitra Pendidikan.

Forum Jurnalis Cirebon sendiri terbentuk pada Bulan Juni 2022, adapun anggotanya, terdiri dari wartawan atau pata jurnalis dari berbagai media online, cetak maupun elektronik.

Dibawah Ketua Andik Arsawijaya, Forum Jurnalis Cirebon memiliki tujuan untuk mengasah jiwa sosial dan membangun kebersamaan sesama jurnalis.

"Sehingga selain ibadah yang utama, citra wartawan atau jurnalis di mata masyarakat banyak tetap terjaga dengan segala kepedulian dan independensinya," kata Riyan dari jurnalis I News Cirebon dan Jaka R dari Kabar Cirebon. ***